

Unterhaltungskonzert und Theater

Musikgesellschaft Uttigen

Musikalische Leitung: Urs Hofmann



Freitag, 24. November 2023, 20.00 Uhr

Samstag, 25. November 2023, 20.00 Uhr

Sonntag, 26. November 2023, 13.30 Uhr

Im Mehrzweckgebäude Uttigen

MGU-Menu-Karte

Freitag & Samstag, 19.00 – 19.45 Uhr warmes Essen
(nur auf Vorbestellung)

Schweinscarrée mit Champignonsauce (Kartoffelgratin oder Pommes frites)	Fr. 19.50
1/2 Portion Schweinscarrée mit Champignonsauce	Fr. 13.00
Bauernbratwurst (Kartoffelgratin oder Pommes frites)	Fr. 13.00
Kartoffelgratin mit Champignonsauce (vegetarisch)	Fr. 11.00

Eintritt

Freitag und Samstag Fr. 12.00

Sonntag Fr. 8.00 (Kinder gratis)

Reservation

Frau Manuela Messerli, Tel. 033 345 00 79

Montag - Freitag, 16.00 - 19.00 Uhr (vom 06.11.2023 bis 22.11.2023)

Wir bitten Sie, die reservierten Plätze bis 19.30 Uhr einzunehmen.

Danke!



BIRTHDAY



D Musiggseuschaft Uttige wird 125gi

Du bisch ganz härzlech igladä mit üs
z'firä, mir fröiä üs uf di!



125 JAHRE MGU

Der Altersunterschied vom jüngsten zum ältesten Aktivmitglied beträgt 65 Jahre:

Angelie Zimmermann und Margrit Linder.

Die erste Frau in der MGU 1962 war Margrit Linder.

4 Kantonale Musikfeste

4 Eidgenössische Musikfeste

22 Dirigenten

1 Ehrendirigent

29 Präsidenten



Theater

Unter der Leitung von Markus Schwendimann

Äs unheimlechs Glück

Kriminallustspiel in zwei Akten von Hans Wälti

Breuninger-Verlag Aarau

Ort der Handlung: Wohnzimmer

Werner Vontobel,

reicher Ex-Bankdirektor

Markus Schwendimann

Hansheinrich Rufer,

sein Gärtner

Hans Dänzer

Lisette Muffli,

sein Dienstmädchen

Monika Senn

Rösli Gscheid,

Nachbarin

Marianne Gerber

Gushti Mörgeli,

Strassenpfleger

Freddy Mati

Klara Süss,

Verkäuferin

Silvia Burri

Rudolf Suter,

Polizeigefreiter

André Wenzler

Souffleur/Technik:

Heidi Giger

Maske:

Ursula Kämpf

Festwirtschaft (warme Küche), Kafistube, Tombola, Musig-Bar

SWISSLOS

Musig mache fägt...

Mit unseren Projekten „Kids on Stage“, «Friends on Stage» und dem diesjährigen «zäme musige» mit 20 Projektgästen konnten wir in den vergangenen Jahren von vielen tollen Erlebnissen und gemeinsamen Auftritten profitieren. Das gemeinsame Showkonzert am Jubiläumsanlass 125 Jahre MG Uttigen war der krönende Abschluss diesen Sommer. Wir denken immer noch gerne daran zurück! Wir möchten dieses Projekt weiterführen und planen für das Spaghetti-Essen vom Sonntag, 24. März 2024 das neue Projekt unter dem Motto Musig mache fägt.... Es würde uns freuen, wenn wir Streicher (Geigen, Bratsche, Cello, Bassgeige etc.), aber auch E-Instrumente (E-Bass, E-Piano, Gitarre etc.), Oboe, Fagott etc. bei uns für dieses Projekt integrieren, gemeinsam als Symphonieorchester auftreten könnten. Wir bieten mit diesem Projekt allen interessierten Jugendlichen und Erwachsenen wiederum die Möglichkeit, mit ihrem eigenen Instrument, unabhängig ob ein Blasmusikinstrument oder nicht, bei uns mitzuspielen. Jüngere Kinder ohne Kenntnisse dürfen wiederum auf unserem Schlagzeugregister mithelfen. Mit Unterstützung der Bläser der MG Uttigen freuen wir uns auf interessante, fröhliche und lehrreiche Proben und einen gemeinsamen Auftritt ohne Verantwortung und Druck.

Informationen sind auf unserer Internetseite www.mguttigen.ch abrufbar. Auskünfte erteilen zudem unsere Muko-Präsidentin, Marlise Sigrist (078 698 41 62) oder unser Dirigent, Urs Hofmann (079 464 33 90).

Die MG Uttigen freut sich auf möglichst viele, die gemeinsam – hoffentlich als Symphonie-Orchester – in dieser kurzen Zeit Spass an ihrem neuen oder alten Instrument erleben und gleichzeitig die Kameradschaft pflegen wollen.

Rückblick Musiktag

Was für ein Fest! Die Musikgesellschaft Uttigen hat im Juni 2023 ihren 125. Geburtstag zusammen mit der Schulhauseinweihung und dem Musiktag gefeiert.

Die Musikgesellschaft Uttigen hat vor zwei Jahren ein O.K. aus Musikanten und Musikantinnen sowie Personen aus dem Gemeinderat zusammengestellt. Für das grosse Fest im Juni 2023 wurde im Vorfeld viel diskutiert und geplant. Beim Aufbau und der Umsetzung wurde viel geschwitzt, gestikuliert und gelacht.

An zwei Tagen wurde gefeiert:

- Die Schulhauseinweihung mit einem Klassenfest
- Der Musiktag des Amtsverbandes Seftigen
- Das 125 Jahre Jubiläum der MG Uttigen



Am Freitag fand die Schulhauseinweihung mit einem Klassentreffen statt. Es gab Jahrgangstische für alle ehemaligen Schülerinnen und Schüler aus Uttigen, welche sich zu diesem Anlass wieder einmal treffen konnten. Die neuen Räumlichkeiten der Schule Uttigen waren zur Besichtigung geöffnet und im Festzelt gab es ein Podiumsgespräch bevor die Musikgrössen von Uttigen, Gary Twins und Nils Burri, ihre Musik zum Besten gaben. Weiter wurde mit DJ Aspen bis in die Nacht gefeiert.



Am nächsten Tag ging es schon früh wieder los mit Konzertvorträgen der Musikgesellschaften aus dem Amt. Der Musiktag hatte begonnen. Den ganzen Tag war auf dem Festgelände reges Treiben. Traditionell fanden am Nachmittag die Marschmusikparade und danach der Gesamtchor statt. Nach einem leckeren Abendessen mit unterhaltsamer Musik bereitete sich die MG Uttigen auf ihren grossen Auftritt für die Jubiläumsfeier vor. Einlaufen unter Trommelwirbeln und danach ein jubelndes Publikum, stehend auf Festbänken und Tischen. Das war ein Erlebnis, welches die MGU nicht so schnell vergessen wird. Danach gab es fröhliche Unterhaltung mit der Chisetaler Blaskapelle bevor wieder mit DJ Aspen bis in die Morgenstunden gefeiert wurde.

Müde und glücklich, mit vielen unvergesslichen Eindrücken, trafen sich HelferInnen und MusikantInnen am Sonntag zum Aufräumen und Abbauen.

Ein riesiges DANKESCHÖN an alle Sponsoren, Gönnern, Helferinnen und Helfer, Musikvereine des AMVS, Landbesitzer, der Schule Uttigen, Burgergemeinde Uttigen, Gemeinde Uttigen, den Einwohner und Einwohnerinnen für die wertvolle Unterstützung, die Gratulationen und Geschenke zum 125. Geburtstag.

Musikgesellschaft Uttigen

Beitrittserklärung Passivmitglied MG Uttigen

Ich bin interessiert, als Aktivmitglied mitzuspielen

Name: _____
Vorname: _____

Strasse: _____

PLZ/Ort: _____

Email: _____

Unterschrift: _____



DANKE!

Wir möchten uns bei allen Firmen bedanken, welche
uns Jahr für Jahr mit einem Inserat unterstützen.